

Nombre de la escuela	Escuela Telesecundaria "Simón Bolívar"
Nombre de los maestros que participaron en el ejercicio lectura de la realidad:	Diana Paola Hernandez Barragan Cenobio Leonides Erik Magdiel Cuevas Tania Leydi Valente
Aspecto:	Problemática o situación que identificó como relevante.
Características personales, socioculturales y académicas de las y los estudiantes que se encuentran inscritos en la escuela.	Los alumnos de la comunidad se involucran mucho en las actividades culturales de su comunidad, lo que ha provocado que haya aumento en la inasistencia de los alumnos. Su cultura y tradiciones hacen que los alumnos en especial las mujeres ayuden en actividades como fiestas o eventos de alguna familia.
Expectativas del alumnado y padres de familia y madres de familia acerca de la escuela.	Hay dos opiniones distintas en este rubro, primero están los padres que piensan que en esta etapa de sus hijos solo deben adquirir conocimientos y dejar de lado las cosas prácticas, sociales y deportivas, para ellos esa etapa ya estuvo más que gastada en primaria y preescolar, sin embargo parte de estas actividades deportivas, rallys, concursos académicos, de ortografía y deletreo motivan a los estudiantes a ir a la escuela y seguir aprendiendo. Y en segunda los padres de familia dan poca importancia a esta área académica, puesto que no le ven alguna importancia para su futuro, la mayor actividad económica de la localidad es migrar a Estados Unidos, dejando de lado que le servirá tener una educación en cualquier lado del mundo.
Contexto social, económico y cultural de la comunidad.	La mayoría de los habitantes de la comunidad dan poco interés a la escuela, lo cual se nota en la importancia que le dan a la escuela priorizando las actividades y compromisos de su casa a sus deberes escolares.
Condiciones que afectan positiva o negativamente a la escuela.	Las costumbres afectan de alguna manera que no se realicen ciertas actividades y se suspendas algunos días de clases, sin embargo esta parte también es de gran relevancia puesto que se pueden ver muchos temas relacionados con los contenidos y procesos de desarrollo del aprendizaje.
Elementos del mundo, país, entidad y localidad que pueden impactar la vida escolar.	De acuerdo al contexto el futbol y todo lo relacionado con el ayuda a que los alumnos se interesen por algunas actividades, acoplándolas para realizar trabajos escolares. La migración es otro importante relevante puesto que muchos quieren migrar y aprender inglés para poder desarrollarse plenamente en los Estados Unidos.

	<p>Otro aspecto relevante es la llegada del internet a la comunidad, habiendo tantas aplicaciones y contenido al que se tiene acceso es un muy buen elemento para trabajar e interesar a los alumnos.</p>
--	---